

## Bürgerstiftung lobt Fotowettbewerb aus

Die Bürgerstiftung Isernhagen legt erneut ihren beliebten Adventskalender auf – und sucht dafür Winter- und Weihnachtsbilder. Fotos können bis zum 6. Juli eingereicht werden.



So oder auch ganz anders könnte das Motiv für den Adventskalender der Bürgerstiftung aussehen. Quelle: privat

**Isernhagen.** Auch wenn es einem angesichts der Temperaturen schwerfällt zu glauben: Die Bürgerstiftung Isernhagen bereitet derzeit schon den neuen Adventsloskalender vor. Weil die Stiftung vor 20 Jahren gegründet wurde, will das Projektteam Bürger aus Isernhagen an der Gestaltung beteiligen und ruft deshalb zu einem Fotowettbewerb aus.

Gesucht werden Schnappschüsse, Nahaufnahmen, Tier- oder Landschaftsaufnahmen, geschossen mit einer Mobiltelefon-, Einweg- oder auch Spiegelreflexkamera. Auch sogenannte Composing-Bilder, bei denen Details hinzugefügt oder entfernt werden, sind möglich. „Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt!“, wirbt Sandra Thurow vom Projektteam. Hobbyfotografen können bis spätestens Freitag, 6. Juli, ihre Bilder, die winterliche oder weihnachtliche Elemente aufweisen, bei der Bürgerstiftung einreichen. „Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer und sind schon ganz gespannt auf die Vielseitigkeit der Motive“, sagt Thurow. Das Gewinner-Foto wird dann den Adventsloskalender 2018 der Bürgerstiftung schmücken. Der Erstplatzierte erhält zusätzlich ein Präsent im Wert von 100 Euro.

Die Fotos müssen als Datei per E-Mail an [sandra.thurow@buergerstiftung-isernhagen.de](mailto:sandra.thurow@buergerstiftung-isernhagen.de) oder auf einem Datenträger per Post an die vm-creativ GmbH, zu Händen Sandra Thurow, Burgwedeler Straße 32c, 30657 Hannover, eingesendet werden. Jeder Isernhagener kann mit drei verschiedenen Motiven an dem Fotowettbewerb teilnehmen. Das Projektteam wählt unter allen Einsendungen die drei schönsten Fotos aus. Im Anschluss entscheidet eine Fachjury über das Siegermotiv. Mitte Juli will die Bürgerstiftung das Gewinner-Foto auf ihrer Website veröffentlichen.

Die Auflage des Adventsloskalenders wird auch in diesem Jahr wieder bei 4000 Exemplaren liegen. Diese werden zum Stückpreis von 5 Euro verkauft. Mit ein wenig Glück können die Erwerber in der Vorweihnachtszeit wertvolle Preise gewinnen. Mit dem Erlös fördert die Stiftung verschiedene Projekte in den Bereichen Jugend, Senioren, Kultur, Sport, Soziales, Heimatpflege, Natur und Umwelt. Neue Unterstützer sind gern gesehen. Sie finden auf [www.buergerstiftung-isernhagen.de](http://www.buergerstiftung-isernhagen.de) weitere Informationen.

*Von Katerina Jarolim-Vormeier*